

2024-10-01

Rinden protesta nuevas consejeras electorales del Instituto Electoral de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/rinden-proteta-nuevas-consejeras-electorales-del-instituto-electoral-de-cdmx/>

En Sesión Solemne, la presidenta del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, tomó protesta a las tres nuevas consejeras electorales que fueron designadas hace unos días por el Instituto Nacional Electoral (INE).

Tras estos nombramientos, ahora el Consejo General del IECM quedó conformado por seis mujeres y un hombre.

Durante sus primeras intervenciones como consejeras electorales, María de los Ángeles Gil Sánchez, Cecilia Aída Hernández Cruz y Maira Melisa Guerra Pulido, subrayaron que esta nueva conformación de la herradura de la democracia capitalina es algo histórico.

Gil Sánchez comentó que les toca continuar con la inacabable labor a favor de los derechos políticos y de las instituciones electorales, y que asumen una gran responsabilidad.

"Tenemos un enorme compromiso con la ciudadanía capitalina y pueden depositar su confianza en nosotras para garantizar que los principios rectores de imparcialidad, certeza, legalidad, independencia, objetividad y máxima publicidad guíen nuestras decisiones y acciones. Estoy convencida que vamos a aportar nuestro granito de arena en tan noble propósito", sostuvo.

Recalcó que los pendientes a favor de la democracia son permanentes, y que el contexto actual les plantea retos importantes, pues vivimos en una época en donde la confianza en las instituciones democráticas es indispensable, "y los procesos electorales son uno de los pilares fundamentales de esta confianza. Es por ello eu debemos asumir esta encomiendan la mayor seriedad y compromiso, siempre consientes de que cada decisión que tomemos, no sólo afecta a los actores políticos, sino a toda la democracia".

En su oportunidad, Cecilia Aída Hernández Cruz recalcó que el IECM siempre ha estado a la vanguardia en todos los aspectos de la materia electoral, como el voto electrónico y la Red de Observación Electoral, por lo que uno de sus objetivo será contribuir a esta tradición de innovaciones democráticas en beneficio de los derechos de la ciudadanía.

"La participación ciudadana es de especial trascendencia para nuestra democracia y desde el Instituto tenemos el deber y la responsabilidad de redoblar los esfuerzos para promover el involucramiento ciudadano facilitando las distintas modalidades de votación, ampliando los mecanismos que permitan el voto de las personas migrantes, en prisión preventiva, en estado de postración, promover el voto informado y la participación en los mecanismos de democracia directa, como la próxima consulta de Presupuesto Participativo", abundó.

Recalcó que la democracia no se acaba con la celebración de las elecciones, sino que es un modo de vida en el que deben de seguir trabajando día a día, por lo que se debe dotar a las y los chilangos de las mejores herramientas para mantenerse informados, interesados y activas en la vida pública. "Mi compromiso, en esta nueva encomienda, es con la ciudadanía, con la garantía de sus derechos, su decisión en las urnas y la información certera y objetiva".

Por último, Maira Melisa Guerra Pulido apuntó que llega al Consejo General del IECM a sumar, y subrayó que la ciudadanía merece un Instituto Electoral más eficiente, por lo que se comprometió a trabajar para fortalecer la

democracia participativa y directa, la paridad de género, y buscar formas para hacer más eficientes los procesos electorales.

"Me sumo a este Instituto en un momento definitorio para la democracia de nuestro país y desde luego para la democracia de nuestra querida Ciudad capital", precisó.

La presidenta del IECM agradeció a las nuevas consejeras electorales por haber competido por este nuevo cargo "y estoy segura, y les tomo la palabra, que vamos a construir nuevamente una institución fortalecida a pesar de los enormes retos que tenemos en puerta".

jf/cr